



## LOS MANDOS MAMPORREROS DEL PODER POLÍTICO Y SUS PELOTAS, CONTRA LA MANIFESTACIÓN DEL 17 N.

A fecha de hoy son 52 los autobuses que vienen desde distintos puntos de España hasta Madrid para decirle el 17 de Noviembre al Gobierno que LOS POLICÍAS DE ESPAÑA ESTAMOS EN CONFLICTO.

Conviene aclarar que hoy mismo, los 3 responsables de los sindicatos CEP, UFP y SPP estaban reunidos con el DAO planteando de una parte los términos en que se van a fusionar, y de otra, como impedir que la manifestación del 17N sea un éxito.

Conviene saber que en septiembre el SUP hizo una convocatoria abierta con invitación a todos los sindicatos policiales para el 17N y que solo el SIPE respondió; un mes después, solicitamos autorización de la manifestación y los sindicatos CEP, UFP y SPP, en vez de esta gran manifestación convocaron una contramanifestación en forma de concentración el 27 de octubre (acabado en día 7, para confundir) donde cosecharon un rotundo fracaso pues sumaron, trayendo compañeros/as de toda España a unas 1.000 personas.

Están muy nerviosos y por ello los ataques furibundos e injuriosos contra el secretario general del SUP (el Gabinete Jurídico estudiará si procede alguna acción jurídica), y en vez de sumarse, porque siguen invitados, actúan como lo que son, mamporreros del poder, vendidos por un destino en una embajada y traidores a sus compañeros. Y los mamporreros son los 3 que están hoy reunidos intentando boicotear esta manifestación, no sus afiliados que acudieron el 27de Octubre y que también van a acudir el 17N mayoritariamente.

Porque nos han robado la paga extra, nos han bajado el sueldo, nos han congelado el salario y nos han quitado varios días de asuntos propios, mientras a otros colectivos (los jueces) les han ampliado a 12 días de libre disposición o les han subido el sueldo a unos pocos de forma escandalosa (inspectores de Hacienda).

En nuestra manifestación estarán miles de compañeros/as y familiares, y una representación de otros sindicatos (que sumarán 40 o 50 personas) de Guardias Civiles, Ertzainas, Mossos y Policías locales, porque hay problemas comunes a la profesión (derecho de huelga, condenas de inhabilitación...) que estamos defendiendo juntos. Claro, quienes pactan que nos quiten derechos en la Ley de Personal (SPP, CEP y UFP) es normal que no quieran estar en este acto donde reivindicamos derechos y criticamos al Gobierno, que los utiliza para los trabajos más sucios y despreciables como el que hacen contra la manifestación del 17N.

Nosotros estamos organizando una gran manifestación que discurrirá desde la Glorieta de Rubén Darío, por los seis carriles centrales del paseo de la Castellana el día 17 de

Noviembre, para decirle al Gobierno en particular y a los políticos en general que ya está bien de robarnos, que ya está bien de corrupción, que la mayoría de los policías son gente decente que no se corrompe, que no nos vamos a rendir y que vamos a seguir unidos para denunciarlos, desenmascararlos y llevarlos a la cárcel, que es donde deben estar los responsables políticos corruptos y sus secuaces.

La presidenta de Eurocop, Confederación Europea de Sindicatos, asistirá a la manifestación costeando todos los gastos Eurocop (representa a 500.000 policías de Europa). Al parecer un sindicato que es miembro de Eurocop, UFP, dice que costará 10.000 euros que venga; ya vino hace 3 años (manifestación de los 4 sindicatos) y costó cero euros, como ahora, salvo, claro está, que alguien aprovechara su viaje para pasar al sindicato una factura falsa. Eurocop se pronunciará sobre esa falsedad.

Aprovechando esa mentira de Eurocop, como tantas otras, diremos que sigue en pie desde hace meses y sin respuesta, la propuesta de contratar Auditorias o pedir al Ministerio que inspeccione las cuentas de los sindicatos y las de sus responsables liberados, a lo que se oponen con todas sus fuerzas CEP, UFP y SPP por las razones que ellos sabrán. Ellos sabrán.

Este es un país de corruptos y corruptelas; por ejemplo, en Ceuta hay censados 80.000 personas viviendo pero según datos de Hacienda, realizan su declaración como si residieran 200.000. Fraude fiscal evidente que debería llevar a una investigación inmediata. Así pasa en otros muchos ámbitos y por eso el SUP, y solo el SIPE respondió positivamente, pidió revisar las cuentas de los sindicatos y sus responsables. Otros no quieren. Desde la decencia hemos convocado esta manifestación del 17N, para decirle al Gobierno que estamos en conflicto y que por mucho que maniobre usando comparsas los policías quieren derechos, dignidad y respeto, lo que no nos han dado ni este ni anteriores Gobiernos, es por eso que el 17 N

## ¡¡TODOS A MADRID!!

## TENDREMOS LOS SEIS CARRILES CENTRALES DEL PASEO DE LA CASTELLANA

POLICÍAS

De

ESPAÑA

CONFLICTO

\_\_\_\_\_\_